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台風１８号の影響で延期となりましたが、素晴
らしい秋晴れのもと１９日（火）に第２回幼小中
合同「御田の里」大運動会を開催しました。
子どもたちは、短い練習期間ではありましたが、

それまでの練習の成果を精一杯発揮してくれまし
た。競技はもちろん、園児、児童のお世話をする
中学生の優しさ、思いやりには感動させられまし
た。かわいらしい後輩が、あこがれる存在になっ
たのではないでしょうか。本当にお疲れ様でした。
また、お休みの日に前日準備をお手伝いただい

た生徒の皆さん、保護者の皆様、希望の坂の落ち
葉掃除やグランド入口の草刈りをそっとしていた
だいた地域の皆様に心から感謝を申し上げます。
ありがとうございました。

第2回 幼・小・中合同「御田の里」

大運動会を開催しました！

地産地消「美郷の日」に
あわせて、生産者の方との
交流給食を行いました。こ
の取組は、学校給食で使わ
れている地元食材の生産者の方との交流を通して、
地域の食文化に関心をもたせながら、ふるさと「美
郷町」のよさを知ってもらうことを目的としてい
ます。本校の学校教育目標「ふるさとに誇りを持
ち、未来を拓く生徒の育成」とも深くつながるも
のです。
今回は、1 年生の給食に、「梨」を生産されてい

る甲斐 治好 様に来ていただき、梨の栽培、収
穫のご苦労などをお話いただきながら美味しく給
食をいただきました。最後に、学級委員長の西田
郁弥さんが 1 年生を代表してお礼の言葉をしっか
りと伝えました。台風 18号の接近などで、大変ご
多用な中本当にありがとうございました。
この取組は、10月 16日（月）に 2年生、2月 16

日（金）に 3年生の給食時間にも行われます。

体育大会の練習、準
備で大変あわただしい
時に 1年生の陸さんが、
希望の坂を登ってきて
「先生、今年は彼岸花
の花芽が遅い気がしま
す。」と言いました。そ
の言葉を聞いて、「ほっ」としたと同時にその気づ
きに感心させられ、心が温かくなりました。
今、その彼岸花が希望の坂

で美しく咲き、子どもたちの
登下校を見守ってくれていま
す。

地産地消美郷の日
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